

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah. Puji syukur ke hadirat Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan laporan tugas akhir yang berjudul, “Sistem informasi pengelolaan stok barang berbasis web pada CV. Disflower Indonesia”. Laporan tugas akhir ini sungguh tidak akan mungkin dapat terselesaikan tanpa adanya bantuan dan dukungan dari segala pihak yang ikut andil dalam berbagai aspek selama masa perkuliahan penulis di UNIKOM.

Untuk itu, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Allah SWT, yang telah memberikan rahmat dan karunia Nya selama masa perkuliahan dan pengerjaan laporan tugas akhir ini. Karunia berupa kemudahan dan kelancaran dalam pengerjaan seperti kesehatan, keuangan, waktu, serta yang terpenting iman dan Islam yang Alhamdulillah menjadi salah satu faktor penting dalam terselesaikannya laporan tugas akhir ini dengan tepat waktu. Nabi Muhammad SAW, yang menjadi role model, idola dan kebanggaan bagi hidup penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan laporan tugas akhir ini dalam keadaan yang inshaa Allah lebih baik daripada ketika saya memulainya. Kedua orang tua saya, yang selalu membantu dalam jerih payahnya, keringatnya, doa dan harapannya, semangat yang selalu diberikan yang memotivasi saya untuk dapat menyelesaikan laporan tugas akhir ini sesegera mungkin. Teruntuk Ibunda tercinta, Eem Suhaemi, yang tak pernah lepas dari doa dalam setiap sujudnya. Tak lupa juga kepada Ayahanda, Rohman, yang tak pernah mengeluh membiayai sekolah saya, yang demikian membuat saya semangat menyelesaikan pendidikan saya.

1. Prof. Dr. Ir. H. Eddy Suryanto Soegoto, M.Sc. selaku Rektor Universitas Komputer Indonesia.
2. Assoc. Prof. Dr. Ir. Herman S. Soegoto, MBA, selaku Dekan Fakultas Teknik dan Ilmu Komputer, Universitas Komputer Indonesia.
3. Dr. Marlina Budhiningtias Winati., M.Si selaku ketua Program Studi Sistem Informasi, Fakultas Teknik dan Ilmu Komputer, Universitas Komputer Indonesia.
4. Julian Chandra Wibawa, S.Kom., M.Kom selaku dosen wali dan pembimbing dalam penulisan Skripsi ini.
5. Rifal Lesmana, selaku Pemilik CV selaku pembimbing lapangan yang telah memberi saya kesempatan untuk melakukan kegiatan Kerja Pratek CV.Disflower Indonesia

Penulis menyadari bahwa Skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, saran dan kritik yang membangun sangat penulis harapkan demi perbaikan di masa yang akan datang.

Akhir kata penulis sampaikan semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak, khususnya bagi penulis pribadi dan umumnya bagi para pembaca.

Bandung, 7 Agustus 2022

Wisnu Sandy Ramadhan